

# News Release

## Dandim 0824/Jember Beri Penghargaan Karateka Binaan Berprestasi

Siswandi - [JEMBER.NEWSRELEASE.ID](http://JEMBER.NEWSRELEASE.ID)

Jan 3, 2025 - 21:27



JEMBER – Beberapa cabang olah raga (Cabor) yang melaksanakan Latihan di Aula Kodim 0824/Jember sebagai bagian dari upaya Kodim 0824/Jember dalam memberikan pembinaan kepada generasi bangsa, untuk menjadi generasi yang sehat, berwawasan dan berprestasi, seperti Cabor Karate Perguruan Institut Karate-Do Indonesia (INKAI) Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club yang memiliki beberapa atlet berprestasi dalam berbagai kejuaraan. Dan sebagai perhatiannya Dandim memberikan Reward kepada Atlet Karate Binaan Kodim

0824/Jember tersebut. Pada Jum'at 03/01/2025.



Bertempat di Aula Kodim 0824/Jember sebanyak 7 atlet Karateka Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club memperoleh penghargaan sebagai reward bagi anak-anak yang berprestasi diantaranya yang menjuarai berbagai kejuaraan, termasuk [ada Kejuaraan Karate Open Tournament Piala Panglima TNI Tahun 2024 di Surabaya pada 17-20 Oktober 2024, dan Juara III Olimpiade Olah Raga Siswa Nasional (O2SN) Jenjang Sekolah Dasar (SD) Tingkat Nasional.

Para karateka tersebut diantaranya dikelompok Usia Sekolah Menengah Atas (Cadet-Junior) Satrio Wilwotikto Nugroho Juara I Kumite -63 Kg Putra, Muhammad Miqdad Juara I Kata Perorangan Putra, dikelompok Usia Sekolah Menengah Pertama (Pemula) Dafkan Ciptaprana Irawan Juara I Kumite -45 Kg, Jossansyah Putra Ramnadhan Juara II Kata, Torengo Mulyagani Juara II Kumite +45 Kg Putra, dikelompok Usia Sekolah Dasar ada Devan Yahya Gunawan Juara II Kata dan Kumite +30 Kg dan Antonius Vanderous Halek sebagai Juara III O2SN Tingkat Nasional.





Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan, saya sangat bangga atas berbagai prestasi yang telah ditorehkan adik-adik diusia seperti ini, hal ini hendaknya tidak hanya puas disini, sehingga harus terus tekun berlatih dan berlatih.

Kepada yang belum berprestasi, saya berharap terus berlatih ikuti arahan pelatih dengan baik, sehingga kalian mampu meraih prestasi dan mampu membawa nama baik Kodim 0824/jember, Kabupaten Jember, Provinsi Jawa Timur bahkan membawa nama baik Bangsa Indonesia di kejuaraan tingkat internasional.

Hanya ini yang dapat kami berikan, jangan dilihat besar kecilnya, namun wujud kesungguhan kita semua dalam memberikan pembinaan, dan terima kasih kepada pelatih yang telah dengan telaten memberikan pembinaan kepada adik-adik, semoga apa yang kita lakukan ini senantiasa mendapat ridho dan barokah dari Allah SWT. Tegas Dandim 0824/Jember.



Dalam wawancaranya Siswandi selaku salah satu Pelatih Karate Dojo Kodim 0824/Jember Karate Club menyatakan, ucapan terima kasihnya kepada Dandim 0824/Jember beserta Keluarga Besar Kodim 0824/Jember atas fasilitas yang telah diberikan untuk melakukan latihan rutin di Aula ini, apalagi dengan wujud perhatannya kepada adik-adik yang berprestasi, tentunya akan memotivasi kami pelatih dan adik-adik untuk berprestasi yang lebih baik lagi. Jelasnya.  
(Pendim0824)